



GRANDS VINS DE BORDEAUX DEPUIS 1897

GINESTET

SAINT-ÉMILION

Issu de nos meilleures cuvées, Ginestet reflète le savoir-faire centenaire de notre maison. Vinifié puis élevé sous l'œil attentif de nos œnologues, ce vin traduit les qualités des Grands Vins de Bordeaux. Récompensé dans de nombreux concours par des professionnels de la filière, le Ginestet véhicule nos idées fortes : sélection, compétence et passion.

Made with a selection of our best batches of wine, this product reflects the age-old skills of our company. Produced and matured under the watchful eye of our oenologists, this wine boasts all the qualities of the "Grands Vins de Bordeaux". The Ginestet range has won many awards in competitions and embodies the Ginestet philosophy : selection, skill and passion.

NOTES DE DÉGUSTATION / TASTING NOTES

Dans ce vin, Ginestet, a cherché à mettre en évidence tout le fruité et l'élégance des vins de Saint-Émilion. Les notes de fruits rouges frais allient finesse et rondeur.

With this wine, Maison Ginestet sought to encapsulate the legendary fruit and elegance of the wines of Saint-Émilion. Fresh red fruit flavours provide a superb balance of elegance and substance.

TERROIR / TYPE OF SOIL

Coteaux argilo-calcaires / Claylimestone hillsides

CÉPAGES / VARIETALS

70% merlot, 20% cabernet franc, 10% cabernet sauvignon

ACCORDS METS ET VINS / SERVING SUGGESTIONS

Servi entre 16° et 18 °, il sera très apprécié, accompagné d'une entrecôte.

Best served between 16 and 18°C, a perfect match for a good steak.

Fruité / Fruity ●●●●●●●● Boisé / Woody

Accessible / Available ●●●●●●●●●● Complexe / Complex

Souple / Supple ●●●●●●●●●● Tannique / Tannic

La autres vins de la gamme

GRANDS VINS DE BORDEAUX DEPUIS 1897

GINESTET



19 avenue de Fontenille • 33360 Cognaque-de-Bordeaux • France • Tel +33(0)5 56 68 81 82 • Fax : +33(0)5 56 20 94 47 • www.maison-ginestet.com • contact@ginestet.fr

BORDEAUX • TOKYO • SHANGHAI • HONG KONG • DALLAS
L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION



www.signe-ginestet.com